



NP 3/24 | Campeonato de Canarias de Rallyes / Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas
40 Rallye Villa de Santa Brígida

Presentada la edición número 40 del Rallye Villa de Santa Brígida

29/1/2024

La prueba inaugural del Campeonato de Canarias de Rallyes de Asfalto y del Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas se ha presentado hoy lunes en el Hotel Escuela Santa Brígida. Este acto contó con el respaldo de autoridades políticas, así como de los patrocinadores y medios de comunicación que se acercaron a cubrir la puesta de largo de la cita satauteña.

En los compases finales del mes de enero, el 40 Rallye Villa de Santa Brígida se ha presentado en compañía de diferentes autoridades políticas cuyas instituciones apoyan el evento, un acto al que también han acudido patrocinadores y medios de comunicación. Por tercer año consecutivo, el Hotel Escuela Santa Brígida ha sido el escenario elegido para dar a conocer los últimos detalles de una edición que es esperada por los equipos y los aficionados.

David Espino, presidente de la Escudería DGJ Sport, disculpó la ausencia de Aridany Romero, consejero de Deportes del Cabildo de Gran Canaria, que no pudo acudir por problemas de agenda. Agradeció el apoyo de todas las instituciones y empresas privadas implicadas en esta edición tan especial del Rallye Villa de Santa Brígida. “Hemos hecho una revista con mucho cariño, una continuación de la que ya se hizo por el 25 aniversario”, explicó. En cuanto al recorrido, aseguró que este año “queríamos ofrecer un plus y creo que los equipos lo han aceptado con entusiasmo”, en relación a las novedades que presenta el recorrido para la edición 2024. Añadió que el rallye virtual celebrará su cuarta edición con algunas novedades en cuanto a vehículos y tramos cronometrados.

“Quisiera destacar algo que desde hace muchos años llevamos intentando todas las federaciones, que no es otra cosa que adelantar la actividad. Eso supone asumir el reto que ha tomado DGJ Sport Team, organizando un rallye el 1 y 2 de marzo, un esfuerzo enorme que debemos agradecer”, expuso Gregorio Toledo, secretario de la Federación de Automovilismo de Las Palmas.

“Gracias por elegir Valsequillo, nos ayuda a visibilizar nuestro municipio”, aseguró Natalia Ramírez, concejala de Deportes. “El aporte económico que deja el paso de la prueba es de muchísimo valor”, añadió; “el mundo del automovilismo tiene un gran seguimiento y cumplir 40 ediciones es un gran logro”, subrayó para culminar su intervención.





“Para el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria es un honor que el Rallye Villa de Santa Brígida pase por nuestras carreteras”, comentó Carla Campoamor, concejala de Deportes del consistorio capitalino. “Todos sabemos la afición que hay en la isla y en nuestro municipio, así que felicito a la organización por esta edición. El compromiso de nuestra ciudad está para cuando lo necesiten”, destacó.

“No pude negarme al entusiasmo, a la ilusión y a seguir colaborando con la historia de este rallye”, dijo Máximo Alexis Ramos, alcalde de la Vega de San Mateo. “Para nuestro municipio es un verdadero honor, un orgullo; vamos a seguir apoyándolo, es el deporte con más afición en toda Canarias. Las administraciones públicas estamos obligadas a velar por este deporte”, expresó categóricamente.

Carlos Carrión, concejal de Deportes de la Villa de Santa Brígida, cerró este acto de presentación. “Para el Ayuntamiento de Santa Brígida y para la Sociedad Municipal de Deportes es muy fácil trabajar con una organización de este nivel”, subrayó. “Es una prueba marcada en rojo en el calendario de nuestro municipio, es el evento de mayor calado para nosotros”, añadiendo su satisfacción por el camino recorrido en esta cuarenta edición de la prueba que lleva el nombre de Santa Brígida. “Se ha dado un paso adelante, con nuevos tramos y estando en dos campeonatos como el Regional y Provincial; vamos a llenar las calles de nuestro municipio de ilusión y esa es nuestra satisfacción”, para terminar agradeciendo el apoyo de otras instituciones y de las empresas privadas: “es importante para seguir creciendo”.

Reconocimientos

Durante el acto, como es tradición por parte de DGJ Sport Team, se entregaron unas placas de agradecimiento a las instituciones y empresas privadas que hacen posible esta prueba deportiva.

Además, con motivo de la edición número 40 de la prueba satauteña, se reconoció la fidelidad de Javier Robledano y Roberto Sánchez, dos pilotos que el 1 y 2 de marzo celebrarán su vigésima participación en esta cita. Como detalle, DGJ Sport Team les ha regalado los derechos de inscripción.

Shakedown

Este lunes se ha abierto el periodo de inscripciones del shakedown que tendrá lugar el jueves 29 de febrero entre las 16:00 h y las 19:00 h. Un atractivo al 40 Rallye Villa de Santa Brígida que cuenta con un límite de 25 equipos y cuyos primeros inscritos comenzaron a llegar nada más abrirse el plazo.

Al término de la presentación, los asistentes disfrutaron de un cocktail cortesía del Hotel Escuela Santa Brígida.

El 40 Rallye Villa de Santa Brígida cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, Skoda, Sociedad Municipal



40 Rallye Villa de Santa Brígida

1/2 de marzo de 2024



de Deportes de Santa Brígida, Ayuntamiento de Valsequillo, Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Instituto Municipal de Deportes de Las Palmas de Gran Canaria, Ayuntamiento de San Mateo, Bp, Pirotecnia Piromart, Hotel Escuela Santa Brígida, Ferretería La Cantera, DIASAN Puertas Automáticas, Carnicerías Pasto y Bellota – Telde, Estación Bp Santa Brígida, Atodomotor.com, Grupo Sanitario Atlántico, TIPSA Las Palmas, Promaster, Nn Computers, Ledtse y Star Garage Shop.

